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平成２７年 第９回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２７年９月２８日（月曜日） 

招 集 場 所 三朝町役場 第３会議室  

開     会 平成２７年９月２８日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

教育総務課 指導主事 平井尚   

 

報 告 事 項 

  

教育長報告 学校オープンの開催について 

      不審者事案の発生について 等 

課長報告  全国学力・学習状況調査結果について 

      山口恵梨子女流初段杯将棋大会について 

      中部地区駅伝競走大会の結果について 

みささワクワク宿泊体験塾について 

      三朝町スポーツレクリエーション祭について 

      今後の行事等について 

議     事 

 

 

 

 

協 議 事 項 
小学校統合について 

 

そ  の  他  

 

委員長 
開会あいさつ。私事ではありますが、この９月末をもって教育委員の任期を

終えることになりました。８年間ありがとうございました。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
藤井委員、芦田委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 
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教育長 

最初に、１０月１日付けで新しい教育委員に中前雄一郎さんが任命されるこ

とについて、９月１７日の議会において承認されたことを委員の皆さんに報告

いたします。報告事項については、資料１ページにて説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 
不審者情報の場所は、県道沿いの水汲み場とのことであるが、そんなところ

でも事件が起こるんですね。 

委員長 
他に何かありますか。（なしの声）では、次に課長報告について説明を求めま

す。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 
何か質問はありますか。では、私から質問します。中学生の勉強合宿はこれ

からですか。 

事務局 

これからの予定ですが、校長先生とも話をしたところ、合宿にするのか又は

遅い時間まで残って学習する方法にして宿泊を伴わなくするのか、これから協

議して決めていきたいと思います。 

委員長 
他に何かありますか。（なしの声）では、次に協議事項について説明を求めま

す。 

事務局 

小学校統合の学校建物のあり方についてですが、前回の委員会で概ね場所と

しては、３箇所の案がでており、この中から実現可能なものを協議していくこ

ととなりました。また、国の補助金も見込んでいる年度に見込んだ額が確実に

措置されるのかどうかも未定なため、現在、県をとおして国の方に改修や新築

の場合にどんな種類の補助金が見込めるのかを打診することとしています。 

委員 その回答は、いつ頃にはわかりますか。 

事務局 
概ね１０月末までには、何度かメールなどでやりとりをしながら確認できる

のではないかと考えています。 

委員長 では、その結果を踏まえた上で、判断していくということですね。 

教育長 
情報が入り次第、委員会を開催し協議した上で、総合教育会議に提案してい

きたいと考えています。 

委員長 その他に何かありますか。（特になしの声）では、その他で何かありますか。 

教育長 
 その他で、小中一貫教育の件について資料を作成しましたので、説明をしま

す。 

 ～意見交換～ 

  次回臨時会を１０月１日（木）午後３時から開催を確認 

委員長 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後３時 

 


